西合志第一小学校シンボルツリー 学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」

## くすのき



西合志第一小学校 学校だより 第51号 文責 校長 西村羊治

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

令和6年12月5日

## 元アナウンサーから伝授

どこの学校もそうですが、特別活動の中に委員会活動があります。本校では、6つの「図書」「放送」「体育」「健康」「環境」「企画」委員会があります。それぞれが、4年生以上で構成されていて、皆が学校のためにいろいろな活動に取り組んでいます。本校はそれぞれが少数精鋭で一人一人が必要で一人一人が大切な役割を果



岩元先生話を聞く放送委員会さん

たしています。私はその日その時間、「放送」の担当教師が出張でいなかったので、



放送室マイクの前でのご指導

私が活動の様子を見守りました。当日は、元アナウンサーの岩元克雄様が来てくださり、直々にアナウンスの仕方や発声練習、「口を縦横に大きく開けて、ゆっくりはっきり読むこと。また、背筋を伸ばし姿勢を良くすること等が大切ですよ。」など丁寧に詳しくわかりやすく、正しいアナウンスの仕方を伝授していただきました。次の日からのアナウンスは、さすがさらに上手になっていました。岩元克雄先生、ありがとうございました。

## 西合志中学校区クリーンアクション

| 1 | 月28日(木)午後、本校の5・6年生と西合志中学校の1・3年生でそれぞれの地域の清掃活動を行いました。中央小も含めた3校合同の活動です。第一小は、立割児童公園、江良の阿蘇乙神社、弘生菅原神社の3カ所を担当しまし



中学生と吉田先生



村上区長さんから歌のプレゼント

た。それぞれの場所に行くと、昨年度末に卒業した中学 I 年生が、立派なあいさつをしてくれ、その表情と態度に「成長」を感じとても嬉しく思いました。小学生と中学生が一緒に自分たちの地域を清掃したり、地域の方や区長さんとふれ合ったりする姿は、かけがえのない貴重なものです。終了と同時刻ぐらいに雨が降ってきたのですが、参加した小学生や中学生、地域の方の心は、ぽかぽかだったことでしょう。

## うそかえ祭り

1 1 月 2 9 日 (金) 午後、本校の3・4 年生が弘生菅原神社で行われたうそかえ祭りに参加しました。毎年恒例の地域の行事で、今年もまず神事を行い、その後、地元の緒方良雄様が700まである番号札を針で刺して、その番号を皆に伝えられます。その番号と同じカードを持った地域の方や子ど





も達・職員がビンゴゲームのよう

にして、目を丸くしてまだかまだかと自分の持っている 番号が呼ばれるのを待っているのです。私は初めての参 加でしたが、神社の神主さんや緒方良雄様はじめ多くの 方のお陰で、この行事に参加できる子ども達は、幸せ者 だなぁと感じました。すばらしい行事に参加できる学校 です。みなさん、ありがとうございました。